

Inteligente campaña de prevención de accidentes

10/11/54 San

# NO TOREE AL TRÁFICO



## ¡ PUEDE COGERLE !



AYUNTAMIENTO DE MADRID

DELEGACION DE TRÁFICO

"No tореe usted en la calle...". Este cartel, dirigido a excitar la prudencia de los peatones, muchos de los cuales suelen atravesar la vía pública zigzagueando peligrosamente entre la circulación de vehículos, se ha publicado a plana entera en algunos periódicos y revistas de Madrid y es muy probable que también se haya fijado, a gran tamaño, en lugares apropiados de la capital española. (Nosotros lo reproducimos de la publicación "¡Arriba!"). El simpático y asimilable gráfico es parte de una inteligente y profusa campaña de divulgación encaminada a poner fin —o al menos a reducir— los accidentes de tránsito. La ha iniciado y sostiene el Ayuntamiento madrileño. En Cuba, no sabremos esquivar una "corná" en la arena del redondel... porque no celebramos corridas de toros. Pero en lo otro, en "torear" automóviles... ¡Vamos hombre! En eso nos sobran diestros para competir con la Madre Patria y con el mundo entero. Hay que ver con qué arte, con qué desprecio de la vida y con qué agilidad cruzan algunos ciudadanos una avenida de seis vías. Se mueven con más rapidez que en un "corre-corre" de películas antiguas. Con decir que hasta tenemos quienes se atusan el bigote con el techo del automóvil y se lustran la puntera de sus zapatos cepillándola con los neumáticos... ¡Mire si se arriman! Lo que pasa es que aquí, ¡no les "dan cartel"!